Le Pays de Marquise

Cinéma

Dernière séance et salle comble

mercredi 06.04.2011, 14:00



150 personnes pour découvrir "Rien à déclarer "de Dany Boon

Dans le cadre de ses activités, le service jeunesse organise depuis plusieurs années des séances de cinéma dans la salle polyvalente.

Chaque mois, les restusiens peuvent découvrir un film à l'affiche du box office. Sous l'impulsion de la municipalité et de Mickaël Claptien, responsable du service jeunesse, l'animation culturelle perdure et remporte un vif succès. Dernièrement, en partenariat avec l'association cinéligue, 150 spectateurs sont venus découvrir le dernier film de Dany Boon, " rien à déclarer ".

Contrairement aux habitudes, la séance s'est déroulée en fin de journée. Enfants et adultes ont fortement apprécié le film projeté. Pour l'occasion, le club des aînés de la commune avait proposé à ses adhérents de participer à l'animation. « C'est une belle initiative qui ne demande qu'à être renouvelée », exprimait Mickaël Claptien.

La Semaine dans le Boulonnais